

## ABSTRAK

**Moh. Ilham Wahyudi**, 2021, *Penerapan Good Corporate Governance dalam Pengembangan Usaha Bani di Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, IAIN Madura Pamekasan, Pembimbing : Fahrurrozi , M.E.I

**Kata Kunci:** *Tata Kelola Usaha, dan Pengembangan Usaha*

*Good Corporate Governace* merupakan sistem yang mengatur dan mengendalikan perusahaan sehingga menciptakan nilai tambah untuk semua *stakeholders*, suatu proses dan struktur yang sering digunakan untuk mengarahkan dan mengelola bisnis, Pengelolaan usaha secara baik merupakan tuntutan zaman agar perusahaan-perusahaan yang ada jangan sampai terlindas oleh persaingan global yang semakin keras. Prinsip-prinsip dasar dari *good corporate gavernace* pada dasarnya memiliki tujuan untuk memberikan kemajuan terhadap kinerja suatu perusahaan. yang perlu diperhatikan untuk terselenggaranya praktik *Good Corporate Gavernace* adalah keadilan (*fairness*), transparansi (*transparency*), akuntabilitas (*accountability*), dan Responsibilitas (*Responsibility*), prinsip-prinsip dasar tersebut sifatnya tidak mengikat dan memberikan pedoman kepada negara-negara untuk memperbaiki pengelolaan perusahaan.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: pertama, Bagaimanapenerapan *good corporate governance*, kedua, kendala atau hambatan. Ketiga, cara mengatasi hambatan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah Direktur, Manager dan karyawan Usaha bani Grup. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketekunan pengamat, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Pertama*, penerapan *good corporate governance* dapat memberikan dampak positif bagi perkembangan usaha bani grup, sehingga mampu memberikan dampak baik terhadap masyarakat pamekasan. *Kedua*, dalam setiap usaha yang dijalankan memiliki hambatan yang harus dhadapi dan diselesaikan sehinnnga diharapkan mampu memberikan dampak baik terhadap usaha. *Ketiga* , memiliki strategi untuk mengembangka usaha serta untuk bersaing dalam dunia usaha baik secara makro maupun secara mikro.